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Dokumentarfilm, 24 Min., engl. OF 
Documentary film, 24 min, English OV 
 
Der Film porträtiert das 16. peacecamp, dem heuer zum fünften  Mal der malerische Ort 
Lackenhof am Ötscher magische  Kulisse war. 33 Jugendliche – jüdische und palästinensische 
Teenager aus Israel sowie Jugendliche aus Ungarn und Österreich, unter ihnen einige 
Asylsuchende – nahmen daran Teil und stellten sich mit Mut und Neugier dem Experiment 
„peacecamp“. Sie tauschten sich über ihre persönlichen, mit der Geschichte und den politischen 
Gegebenheiten ihrer Herkunftsländer verwobenen Lebensgeschichten aus und suchten – 
angeleitet von Pädagogen, Künstlern und Therapeuten beider Geschlechter – nach Wegen hin zu 
einer sichereren, friedlicheren Welt. Aus ihren persönlichen Berichten entstand die im Wiener 
Theater Dschungel gezeigte show4peace, bei der die zu „FriedensbotschafterInnen“ ernannten 
Teenager deutlich machten, wie sie sich mit diesen schwierigen Themen ernsthaft und kreativ 
auseinander gesetzt haben. 
 
The film describes the 16th peacecamp at the picturesque village Lackenhof in the Austrian 
Ötscher mountain region – tranquil scenery for an encounter of young people and cultures. 33 
teenagers – Jews and Palestinians from Israel, Hungarians and Austrians, including a few asylum 
seeking youths – shared their very personal life stories, intertwined as they are with the complex 
and difficult histories and conflicts in their countries of origin. Guided by a team of educators, 
artists and therapists the teenagers sought ways to make the world a safer place. This led to a 
final show4peace at the “Dschungel” theatre in Vienna, where the newly appointed “ambassadors 
of peace” could show with how much humour, creativity and earnestness they tackled these 
complex issues. 

EINTRITT FREI 
Spenden für das peacecamp Projekt sind willkommen.  
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